



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

幹事/福原紀夫

会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2574

第2705回 平成31年2月6日 (雨のち晴れ)

本日のプログラム: 会員スピーチ 魚住 明司会員

2月13日(水) : 会員スピーチ 井上 克彦会員

2月20日(水) : 会員スピーチ

【会長挨拶】杉本一博会長

- 皆様こんにちは。会長職も早いもので、7ヶ月が経過致しました。今週末は、PETSで会長エレクト・地区の委員の研修会が徳島で行われます。来季の加持会長をはじめ地区の委員の皆様、よろしくお願ひ致します。
- 2月4日からは立春です。立春は24気の中では、一年の始まりで、旧正月の事です。今年は、2月4日から18日までが立春です。その他、『球春』ということで、プロ野球のシーズンがきたということも、この季節ならではです。今年も各チームが、大型補強・FAや話題の新戦力が注目されておりますが、ペナントレースは何があるかわかりません。そういう意味でも本当に楽しみなシーズンになりました。

《会長報告》

- 2月1日 (金) に中村高校へ青木国際奉仕委員長と、2019~20年度の短期交換派遣留学生の推薦願いに行きました。締切は3月10日ですが、会員の皆様もどなたかおりましたら推薦して頂きたいと思います。

【幹事報告】福原紀夫幹事

- ガバナー事務所より ガバナー月信N.O. 2
- ロータリーの友事務所より「友」2月号
- ガバナーエレクト事務所より
東邦彦ガバナーノミニー・デジグネイト
一藤勝之財団委員、明神職業奉仕委員へ
地区研修・協議会のご案内 3/31 (日)
- 2019~20年度短期交換派遣学生について
(現在中村高校に募集中)
一次参考面談 3/17 (日) 10:00~
高知サンライズホテル
- 四万十川自然再生協議会より総会開催の案内
2/23 (土) 14:00~四万十市防災センター

【委員会報告・会員発言】

■稻田ロータリー財団委員長

今月よりレートが110円に下がりました。現在、100ドル11,000円になっております。只今、24名の方に寄付して頂いております。

■荒川青少年奉仕副委員長

家庭集会のご案内です。2月13日 (水) 18:30から職業奉仕委員会と合同で『厨房わかまつ』で行います。よろしくお願ひ致します。



【本日のプログラム】 会員スピーチ 魚住 明司会員「職業奉仕月間にちなんだ話」



皆さん、こんにちは。本日は、「男性脳と女性脳の違い」についてお話しさせていただきます。

1986年の男女雇用機会均等法施行、昨今では、2015年、安倍内閣での女性活躍推進法が施行され、男女共働き社会が醸成されつつあります。女性が輝ける社会を実現することが地域社会の発展、企業の発展につながると期待されています。

男性脳と女性脳の働きの違いを理解することが、女性が活躍する職場の活性化、ひいては企業の発展につながると考えこのテーマを選びました。また、夫婦円満に少しでも活用できましたら、人生、少しあは楽になるのではないかでしょうか。本日の話は、黒川伊保子氏が書かれた「女の期限の直し方」、「キレる女懲りない男」の2冊の本からご紹介いたします。

さて、男性諸氏には女性に対して、「話が長い」「なんで不機嫌になったかわからない」「過去の不満を蒸し返す」などの疑問を持たれたことはないでしょうか？一方、女性の方は、男性に対し「休日にはばーっとしている」「仕事、友達との付き合いを優先する、などの不満をお持ちではないでしょうか？

黒川氏は、女性脳は「プロセス指向共感型」、男性脳は「ゴール指向問題解決型」で、女性脳は「共感」のため、男性脳は「問題解決型」のために言葉を紡ぐと説いています。また、「その違いにより両者はすれ違い、優秀な男性脳ほど女性を怒らせるのだそうです。更に、「女性脳を知り、女の機嫌の直し方がわかれれば生きるのがぐっと楽

しくなる。すべての男たちに贈る福音の書！」と記載されています。読書後、私もそんな気持ちになりました。

ところで、仕事が終わって帰宅すると奥様に「腰が痛い」と言わされたら、あなたの第一声は？

★弘内会員『横になつたら』

★田辺会員『マッサージしようか』

★一藤会員『病院に行つたら』

★久保田会員『大丈夫？どうしたが？』

男性は「問題解決」の対応ですが女性の心には響きません。大切なのは「共感」だそうで「それはつらいよね」など、真っ先に「共感」を伝える言葉が重要だそうです。

職場でも男性は成果評価でモチベーションが上がりますが、女性は、成果評価よりもねぎらいの言葉をかけるとやる気が持続するそうです。現在の企業組織は、まだまだ男性脳型となっています。先ほどの「共感」と「ねぎらい」を意識し実践することで、女性の働きやすい職場、女性が大いに活躍できる職場に近づけると思います。

一方、男の休日の「ばーっとしている時間」ですが、男性脳はこの時に、フル回転し、知識化したり、空間認知のセンスを伸ばしたりしているそうです。男性脳が最もよくなっている崇高な時間ですので、たいせつにしてやってください。

最後に、脳の年齢についてですが、孔子は「七十にして心の欲する所に従いて矩を踰えず、すなわち、「70代になつたら、心のおもむくままに生きよ」と解いていますが、人生100年時代の現在、この「七十にして」を「百にして」と読み替えて、脳も身体も成熟を順当に重ね、百歳まで人生を謳歌したいものです。

ご清聴ありがとうございました。

【ニコニコ箱】

杉本会長：魚住会員のスピーチに感謝して。

東 会員：皆様に「喜」の字を祝ってもらいました。田中先輩の謡、最高でした。

大杉（幹）会員：長寿のお祝いをして頂きありがとうございました。

梅原会員：久しぶりの出席でした。

魚住会員：先週の例会、失念して申し訳ありませんでした。

また、本日は拙い話を静聴いただきありがとうございました。

大塚会員：申し訳ありません、週報の訂正です。年は明けたのに「平成30年」のままでした。

久保田会員：魚住会員、スピーチお疲れ様でした。とても共感しました。

主人の「ボ～」とした時間を大切にします。

【出席報告】・会員総数57名（免除会員4名）

・本日の出席/27名 56.25%

・先週の訂正 MU8名 57.44%→74.47%